



発行 第4号
令和7年7月1日（火）
いわき市立勿来第三小学校
いわき市勿来町酒井北の内1
0246-65-2623

第2回授業参観 よろしくお願ひします

7月5日（土）に1学期最後の授業参観日を予定しています。休日でお忙しいところかと思いますが、4月の授業参観から成長した子どもたちの姿を保護者の皆様に見ていただきたいと思います。

午前中は通常の授業を行い、5校時目（13:10～）の授業を参観していただく予定です。また、児童下校後に学級懇談会を行います。1学期中の子どもたちの様子や夏季休業中の生活について話し合う時間をとりたいと思いますので、懇談会への参加もよろしくお願ひします。

なお、参観日は、いわき市で実施している「親子ふれあい弁当デー」としました。各学年の実態に合わせて、一緒にお弁当の準備をお願いします。



PTA執行部（本部役員）の皆様へ

参観日に予定しておりました第3回執行部会は、方部連P球技大会等が未定のため行いません。実施となりましたら改めてご連絡いたします。学級懇談会（14:10～14:40）で全て終了となります。予定が変更となりまして申し訳ございませんでした。

プール清掃ありがとうございました

6月6日（金）に、今年度の水泳学習に向けてプール清掃を実施しました。子どもたちは、前の週にプールサイドの除草作業を行い、6日の5校時目に第2弾としてプール内の汚れを落とす作業を行いました。その後、保護者の皆様に協力をいただいて、さらにきれいにしていただきました。子どもたちと職員だけでは行き届かないところまでていねいに掃除をしていただきありがとうございました。



台を置く

使用しない



プール清掃後、プール底面を確認したところ、一部底面がはがれた箇所がありました。昨年度も見られましたが、経年劣化が進んでいるようで、教育委員会に修繕のお願いをしているところです。

今年度につきましては、左の写真のように、はがれた箇所がある部分はコースロープで区切って使用を制限し、合わせて底面に台を敷いて使用することとしました。安全には十分に配慮して学習を進めていきます。

いわき市陸上競技大会 6年生がんばりました！

6月19日（木）、いわき市陸上競技場において「第53回いわき市小学校陸上競技大会」が行われました。6年生7名は、この大会に向けて5年生とともに朝や体育の時間を中心に陸上練習に取り組んできました。大会当日は、暑さが大変心配されましたが、体調不良等なく、自分の目標を目指して一生懸命に競技を行うことができました。大きな行事を通して、またひとつ成長した6年生の姿を見て、とても心強く感じた1日となりました。保護者の皆様には、大会に向けて体調管理や励ましの言葉、そして、会場で温かい声援を送っていただきありがとうございました。



児童代表（5年生）励ましの言葉（激励会での代表児童からの励ましの言葉より）

六年生のみなさん、もう少しで陸上大会ですね。

ぼくたち五年生は、毎日、真剣に朝練をしている姿をみてきました。また、体育の時間に練習をしているリレーのバトンパスは、ぼくたちと全然ちがい、すごくかっこいいです。朝練の姿もリレーの姿もぼくたちのあこがれです。

ぼくたち二年生から五年生は、競技場に応援には行けませんが、学校で六年生が活躍することを祈っています。競技場に着いたら、今まで練習してきたことを思い出して、努力してきた成果を存分に発揮してきてください。応援しています。

